

FAMILIA OYARZÚN SOLIS

Pertenesco a una familia con historia, tradición y costumbres de nuestra tierra.

Mis bis abuelos se llamaban Pedro Oyarzún Oyarzún y Dominga Solis Fuentes quienes llegaron de Chiloé y Curacautin respectivamente en el año 1914 viajando por Argentina en carreta, demorando meses en llegar a este lugar que antiguamente se llamaba Baquedano y habian unas cuantas casas con aspecto de campo. Aquí formaron su familia de 10 hijos, viviendo en el sector Río Claro (sector las antenas).

Mi abuelo se llama Alonso Oyarzún Solis nació en Baquedano en el año 1931 actualmente tiene 76 años y mi abuela se llama Fliana Villaseca Neira nació en Coyhaique. Sus padres Luis Villaseca Zagal y Polonia Neira Ramirez, ámbos provenientes de Jalca llegaron en el año 1918 en barco hasta Pto. Chacabuco y desde allí en carreta y a caballo hasta este

*lugar donde vivieron durante toda su vida,
también en el sector Río Claro.*

*Investigación histórica:
Constanza Espinoza Oyarzún.
Estudio y Comp. de la Sociedad
6° C Escuela Mater Dei - Coyhaique*